

Son Honneur le Maire J.-G. Garneau

Né le 19 novembre 1864, Son Honneur le Maire Garneau, fils de l'honorable Pierre Garneau, fit ses études au Séminaire de Québec et à l'École Polytechnique de Montréal, où il reçut, en 1884, le diplôme d'Ingénieur Civil avec grande distinction et la médaille d'or de P. S. Murphy. Il commença sa carrière professionnelle, comme assistant-ingénieur à la construction du chemin de fer du Québec & Lac St-Jean. En 1885, abandonnant sa profession, il entra dans l'établissement de P. Garneau Fils & Cie, et il en est un des membres actifs depuis. M. G. Garneau, est un de ces hommes rares ; actif, intelligent, d'un jugement droit et solide, ne voyant les difficultés que pour les vaincre et marchant droit son chemin, sans crainte et avec une assurance digne d'éloge.

M. G. Garneau a été pendant plusieurs années membre de la Chambre de Commerce de Québec. En 1904, il fut nommé professeur à l'Université Laval et subséquemment directeur du Laboratoire de chimie de cette institution.

Aux élections dernières, M. Garneau fut élu échevin du Quartier Montcalm pour le siège No 2, par une majorité de 403 voix, et quelques jours plus tard, il fut appelé à présider aux destinées de l'ancienne capitale en qualité de Maire.

Réjouissez-vous, Québécois, car vous avez eu la main heureuse en choisissant pour votre premier magistrat, un homme intègre, courageux, d'une intelligence supérieure et tout dévoué aux intérêts de votre bonne ville de Québec.

Nous envisageons l'avenir avec confiance, car nos destinées sont entre les mains d'un brave et honnête homme.

Le 7 janvier 1892, M. Garneau épousait Mlle Marie-Alma Benoit. Dieu bénit leur union et les heureux époux sont aujourd'hui entourés d'une belle couronne de huit enfants.

Québécois ! vous avez le maire par excellence. Gardez-le longtemps.